
Noto. "Arte in sali…ta" e via
Rocco Pirri diventa un grande
tappeto di cristalli di sale
“Arte in sali…ta” e via Rocco Pirri torna a trasformarsi in un
grande tappeto colorato di cristalli di sale colorati. Gli
artisti  delle  associazioni  CulturArte,  Petali  d’Arte  e
Opificio 4 hanno realizzato lo scorso 26 luglio un bozzetto
del primo tatto della via in salita che conduce alla storica
Loggia del Mercato. Una sorta di cartolina, con uno squarcio
della  cupola  della  Basilica  di  San  Nicolò  con  intorno
un’esplosione di fiori e colori. La tecnica del sale colorato
rappresenta una nuova forma di arte effimera, con la quale gli
artisti  netini  si  stanno  confrontando  di  anno  in  anno,
migliorando tecniche realizzative e la resa dell’opera finale.
Il tappeto, frutto della collaborazione tra gli artisti dei
tre  gruppi.  L’evento,  patrocinato  dal  Comune,  permette  a
turisti e visitatori di ammirare la creatività e la fantasia
di questi artisti netini, già abili “infioratori”, che si
cimentano con eccellenti risultati in un percorso di crescita
individuale e di gruppo.

Siracusa. Fondi per anziani e
infanzia,  Vinciullo:  "Comune
inadempiente. Finanziamenti a
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rischio"
“Il  Comune  ancora  inadempiente  rispetto  alle  richiesta
dell’Autorità di Gestione per l’accesso ai fondi da destinare
agli  anziani  non  autosufficienti  e  all’infanzia”.  Duro
l’affondo del deputato regionale, Vincenzo Vinciullo e dei
consiglieri  comunali  Salvo  Castagnino  e  Fabio  Alota.  “Il
distretto socio sanitario D48- ricordano i tre esponenti di
Ncd, ha presentato attraverso il Comune di Siracusa i piani di
intervento  per  un  importo  pari  a  un  milione  e  mezzo  da
destinare agli anziani non autosufficienti e a u milione e 4
per progetti destinati all’infanzia. L’Autorità di Gestione,
ha sottolineato come il progetto non fosse in linea con i
requisiti  minimi  previsti  e  ha  più  volte  richiesto
integrazioni istruttorie non ancora fornite”. Vinciullo, Alota
e Castagnino fanno presente come sia ancora possibile evitare
la  perdita  dei  finanziamenti  disponibili.  “Ad  oggi,  però-
proseguono-  l’amministrazione  comunale  non  ha  ancora
provveduto a fornire la documentazione richiesta, mettendo a
grave rischio i progetti di integrazione di soggetti fragili,
di cui il territorio ha grande bisogno”. Su questo tema gli
esponenti del Nuovo Centro Destra hanno incontrato a Roma il
ministro degli Interni, Angelino Alfano.

Palazzolo. Droga addosso e in
casa: in manette due giovani
ghanesi
Detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti. Con questa
accusa,  nella  tarda  serata  di  ieri,  i  carabinieri  della
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Compagnia di Noto hanno arrestato a Palazzolo due giovani. Le
manette sono scattate ai polsi di Idris Adon, 22 anni e Aikens
Sabi,  25  anni,  entrambi  ghanesi.  I  due,  sottoposti  a
perquisizione  personale  e  successivamente  domiciliare,  sono
stati trovati in possesso di 15 grammi di marijuana, suddivisi
in 15 dosi, 9 grammi di cocaina, suddivisi in 10 dosi e 3
grammi di hashish.

Avola.  Piante  di  marijuana
sul  balcone  e  dosi  già
confezionate:  33enne  ai
domiciliari
Marijuana  già  suddivisa  in  dosi  e  2  piante  nascoste  sul
balcone di casa. Per questo Salvatore Parisi, avolese di 33
anni  è  stato  arrestato  dai  carabinieri  a  seguito  di  una
perquisizione domiciliare. Parisi, già noto alla giustizia per
reati contro il patrimonio ma anche specifici, deteneva 7
grammi  di  marijuana,  suddivisi  in  8  dosi,  oltre  alle  due
piante dell’altezza di circa un metro e mezzo ciascuna. Gli
sono stati concessi i domiciliari.

Portopalo. Incendiano un'area
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protetta  per  realizzare  un
parcheggio:  denunciati  tre
fratelli e un ingegnere
Per realizzare un parcheggio a Portopalo , nei pressi di un
lido di contrada Corridore, avrebbero incendiato la macchia
mediterranea di quell’area, causando un danno ambientale di
vasta entità. Per questo tre fratelli sono stati denunciati
dalla  polizia  di  Pachino  per  incendio  di  area  protetta  e
falsità in concorso. Stessa accusa per un ingegnere che li
avrebbe  assistiti  nel  percorso  verso  la  realizzazione  del
parcheggio. Secondo quanto appurato dagli investigatori, dopo
avere incendiato l’area, i tre avrebbero tentato di dare una
parvenza di legalità a quanto fatto affidando l’attuazione del
progetto  al  tecnico.  Dall’esame  della  documentazione,  la
polizia ha rilevato palesi irregolarità. L’ingegnere coinvolto
nella vicenda non sarebbe nuovo a comportamenti di questo
tipo. In passato, infatti, avrebbe adottato procedure analoghe
e sempre per la realizzazione di un parcheggio. I quattro sono
stati  deferiti  all’autorità  giudiziaria,  mentre  la
documentazione  è  stata  sequestrata.

Floridia.Centro  disabili,
stop  alle  attività.
Scalorino:  "Le  riavvieremo
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grazie  al  taglio  delle
indennità"
Sospesi i servizi a favore delle persone con disabilità. A
determinare la drastica decisione sarebbero i ritardi da parte
della  Regione  nell’accreditamento  delle  somme  destinate  al
distretto socio sanitario D48 . “Stop”, quindi, all’attività
del centro diurno per disabili, con i disagi che ne conseguono
alle famiglie, improvvisamente prive del servizio. La giunta
retta  dal  sindaco,  Orazio  Scalorino  ha  quindi  deciso  di
destinare le somme risparmiate a seguito della riduzione del
20 per cento delle indennità di funzione del sindaco e degli
assesori per il 2014 al finanziamento dell’attività del Centro
diurno. In questo modo sarà possibile riavviare il servizio.
Al  Centro  diurno  saranno  destinati  locali  più  idonei,
individuati  al  piano  terra  di  palazzo  Casaccio.

Marzamemi.  Musica  ad  alto
volume,  sanzionato  un
esercizio commerciale
Musica  a  volume  troppo  alto.  Sanzionato  un  esercizio
commerciale di Marzamemi. E’ la prima contestazione di questa
stagione estiva, notificata dagli agenti del commissariato di
Pachino.  Da  tempo  nella  zona  è  in  corso  una  campagna  di
sensibilizzazione avviata proprio dal commissariato, insieme
ad altri enti, per il rispetto delle prescrizioni orarie e
sulla diffusione musicale, contenute in specifiche ordinanze
firmate dal sindaco.
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Siracusa.  Tecniche
palliative,  psicologi  a
confronto all'Hospice
Per la prima volta in Sicilia un tavolo tecnico che vedrà
riuniti tutti gli psicologi che operano nell’ambito delle cure
palliative  e  integrati  all’interno  delle  equipe
multidisciplinari  degli  hospice  siciliani  e  calabresi.  Si
terrà  sabato  2  agosto  all’Hospice  “Kairòs”  dell’Asp  di
Siracusa  l’incontro  scientifico  dal  titolo  “Sapere
Aude!”. L’incontro è organizzato da Giusy Digangi, psicologa e
psicoterapeuta  all’Hospice  di  Siracusa,  esperta  in  cure
palliative, membro della commissione nazionale psicologi della
società Italiana Cure Palliative della quale è referente per
sud e isole: “Lo scopo dell’incontro è condividere fragilità e
risorse del proprio operato – sottolinea – valorizzando le
singole diversità, condividendo un percorso di guida ed una
metodologia quotidiana efficace, centrata sulla persona malata
e sui bisogni dei familiari. Questo incontro rappresenta un
momento fondamentale per lo sviluppo delle cure palliative,
una  realtà  in  costante  crescita  nell’ambito  della  qualità
assistenziale”.
L’incontro è organizzato con la collaborazione dei volontari
dell’associazione “Amici dell’Hospice” di Siracusa.
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Melilli. Tosap, in estate si
potrà pagare in due rate
Tosap rateizzata per gli esercenti che occupano il suolo a
Melilli durante il periodo estivo. “Lo scopo dell’iniziativa-
spiega il vice sindaco, Arcangela Palmeri. è quello di andare
incontro  alle  esigenze  dei  contribuenti,  tenendo  in
considerazione le difficoltà economiche di questo periodo”.La
tassa potrà essere saldata in due tranches: la prima da pagare
in acconto al momento della sottoscrizione della convenzione
ed  una  a  saldo  entro  il  15  settembre  prossimo.  “Un
provvedimento – continua la Palmeri –per dare una boccata di
ossigeno e destinato a far aumentare in maniera esponenziale
il  nascere  di  varie  attività  commerciali  all’aperto”.  Il
provvedimento approvato dalla giunta è già operativo.

Siracusa. La morte di Luigi
Assenza, disposta l'autopsia.
Mercoledì i funerali a Santa
Rita
Saranno celebrati mercoledì mattina, nella parrocchia di Santa
Rita, i funerali di Luigi Assenza, il giovane di 21 anni che
ha perso la vita domenica nelle acque della Tonnara di Santa
Panagia dopo un’immersione che gli è stata fatale.
Il  corpo  del  giovane  sarà  sottoposto  martedì  all’esame
autoptico, disposto dalla magistratura. Questa la ragione per
cui  i  funerali,  inizialmente  previsti  proprio  per  martedì
mattina, sono stati posticipati di un giorno.
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Tanti ancora i dubbi da chiarire sull’ennesima tragedia in
mare di quest’estate in provincia di Siracusa. Le attenzioni
degli investigatori continuano a concentrarsi sul bombolino
usato dal giovane sub e su quei pochi minuti di immersione. La
bombola utilizzata da Luigi è stata sequestrata dal magistrato
di turno. Le analisi dovranno chiarire perché l’ossigeno non
sarebbe stato più di qualità idonea alla respirazione.  Il pm
Margherita Brianese ha affidato la consulenza tecnica a degli esperti.

(foto: chiesa Santa Rita)

 


